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出席の状況
会員数　55名（内出席免除　３名）　出席者数　41名　欠席者数　14名
出席率　75.93％　　前々回訂正　92.59％　　　　
欠席者　日笠，位田，加戸，川本，小橋，児島，永見，大賀，竹本，坪井，槌田，氏房，渡辺，
　　　（平野）

S . A . A . 　 　　
今月又、結婚祝いのお花が届く予定で
す。気持ちとしては複雑なのですが取り
あえずスマイルします。

昨日は樋口会員、大変お世話になりあり
がとうございました。本日は、申し訳有りま
せん、早退させて頂きます。

・岡本和夫先生、先週31日㈮は大変お
世話になりました。
・来週の例会は仕事の都合により欠席し
ますのでスマイルします。

会 長 報 告　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　 会　長　横　山　俊　彦
　昨年12月21日から4日間、岡山・福島少年サッカー交流大会が行われました。このプロジェクト
は3月頃に計画を立て、何回も何回も打ち合わせをし、競技場や宿泊場所・レクレーションの会場
の選定を始め、プログラムの作成・弁当の準備等々、半年以上をかけて万事怠りなく、無事終了
することができました。
　また第1000回記念例会については、2ヶ月前位に「もうすぐ例会が1000回目になるのですが、会長何かされま
すか」と相談を受け、それでは夜間例会をしようと理事役員会で決定いたしました。この間たった2ヶ月しかありま
せんでしたが、予算はいくらにするか、OBを呼ぶか、会場は大丈夫か等々、親睦委員会を始めとする各関係者の
すさまじい行動力にはびっくりいたしました。
　いずれにしても長期計画であれ、短期計画であれ、その実行力には敬意を表すものであります。なぜ私がこん
なことを云うかといいますと、　グローバル補助金を使った奉仕活動を是非やりたいという思いがあるからです。
皆さんのコンセンサスさえ得られれば、その行動力・団結力からすれば、充分可能であると考えています。皆さん
の御協力を宜しくお願い申し上げます。

幹 事 報 告 幹　事　山　田　喜　広
⒈ 12月のロータリーレートは1ドル102円です。
⒉ 米山普通寄付金の確定申告用領収証を配付しております。クラブ会費から集めております
ので、法人事業者の方は個人の確定申告時に控除ができませんので、この領収証を確定申
告にご使用されないようご注意ください。

⒊ 本日例会後理事役員会を開催致しますので、理事役員の皆様はご出席ください。

前回２月３日の例会記録前回２月３日の例会記録前回２月３日の例会記録前回２月３日の例会記録

小菅さん昨日は大変お世話になりました。
とてもきれいになりました。

先日、三人目の子供が誕生しました。健
康な女の子で、この歳になって一から子
育てが出来る幸せを感じています。

以上，５件　17,000円（累計　633,000円）

次年度会長あいさつ

佐藤宏信 会長
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外 部 卓 話
「私の故郷、履歴と現在の日本での生活」　 米山奨学生　RY020685　楊　　 様　

　皆さん、こんにちは、米山奨学生の楊 です。今日は私の故郷、履歴と日本の生活について卓話をします。よろしくお願い
します。
　先ず、何で私はこれについて卓話します。他のクラブの奨学生のことは私はわからないですが、私自分自身はそう感じてい
ます。カウンセラー以外に、クラブの皆さんは私についてはよく知らないで、名前しかわからないと思います。私はラッキーで、岡本先生以外に、カウ
ンセラーはまだ3人がいます、いろいろお世話になっています、真にありがどうございます。
　続きまして、私の故郷について紹介します。紹興は中国浙江省中十一個地級市（ちきゅうし）の一つです。私は紹興市中の諸曁市（しょきし）に
生まれました。紹興は上海市の西南、寧波市（ねいは）の西に位置います。人口は438万。日本では紹興酒の産地としてよく知られており、また近代
中国の文豪魯迅（ろじん）の生家があります。そのことから福井県のあわら市と友好都市の関係を結んでいます。紹興は歴史が豊かで、観光地も
いっぱいあります 有名なのは魯迅故里、蘭亭、沈園と府山公園。
1.魯迅故里
　魯迅故里は中国の小説家、思想家と翻訳家の魯迅先生の生家として有名であります。魯迅先生は日本に留学して、仙台医学専門学校（現東
北大学医学部）で医学を勉強したことがあります。途中で退学して、小説を書き始めました、そして、文豪になりました。魯迅先生の日本での生活は
《藤野先生》という小説に書いています。魯迅故里の中は、家具と部品の分布は昔と完全に同じです。中を見学したら、中国の昔の生活が見られ
ます、少年魯迅はどうのよな生活をしていたかが見られます。
2.蘭亭
　蘭亭は中国に書聖（しょせい）と呼ばれた王羲之さん（おうぎし）が蘭亭序（らんていじょ）を創作しる所として有名です。蘭亭序は王羲之さんが
名士41人を別荘に招いて、蘭亭に会して曲水の宴が開かれ、酔い時に作られた詩集の序文の草稿です。王羲之さんの最高の作品といえます。
残念ながら、王羲之さんの真跡（しんせき）は現存せず、古代書家の臨本（りんほん）だけ伝えています。日本の東京国立博物館も一部収蔵して
います。
3．沈園
　沈園は、中国南宋の時、陸遊が別れさせられた妻と再会した庭園として有名であります。陸遊と言うのは、南宋の有名な政治家、愛国詩人、南
宋四大家の一人であります。現存する詩は約9200首。沈園には南宋風の建物がいっぱい有って、中に見学すると、陸遊と妻会う時は如何な気持
ちを持っているが十分感じられます。
4．府山公園
　府山公園は中国春秋時代 春秋五覇（しゅんじゅうごは）の一つ越の王城として有名であります。春秋時代の城門がいくつもあって、その時、ここ
は一体如何な残酷な戦争があったのが思い出せられます。そして、中国四大美人の一人、西施がその時代に居りました、彼女は越王のために呉
王にたいする復讐の武器になりました。中国では西施について話はいっぱいあります、中の一つは、呉王が負けた後、避難のため、日本に来ました。
　観光地だけじゃなくて、紹興には有名なお土産もいっぱいあります。一番有名なのは勿論紹興酒。紹興酒は糯米から作ります。アルコールは14
～18度。すごく飲みやすいです、中国には料理酒としても使っています。日本では加飯酒（かはんしゅ）がよく飲まれています。紹興の古い習慣では、
子ともが誕生3日目を糯米で黄酒（ホアンチュウ）を造り、1か月後の満月の日に密封・殺菌した甕（かめ）を父親が埋めた。この酒を女児の場合は女
児紅（じょじこう）と言います。娘が嫁ぐ時に、父親が掘り出して、親戚を招待します。男児の場合は状元紅（じょうげんこう）と言います。息子が科挙
（かきょ）合格するときに、父親が掘り出して、親戚を招待します。も一つは腐乳です。腐乳というのは、豆腐に麹をつけ、塩水中で発酵させた中国
食品である。紹興では、お粥と一緒によく食べます。炒め物、煮込み料理に調味料としても用いられる。これら以外には、榧（かや）と真珠も有名で
す。榧の実（榧実 ひじつ）は栄養が豊かであります、中国では保健食品として有名です。紹興には中国一の真珠基地があります。安くて品質が良
い真珠がいっぱいあります。
　続きまして、私の履歴の方を紹介します。昭和61年12月15日、私は紹興の諸曁市（しょきし）に生まれました。その時から、両親と姉さんを含めて
四人の家族になりました。中国には、私のような20代は、日本のアニメを見ながら成長した世代です。私は日本のアニメと漫画も大好きです。今でも
one piece, bleach, 銀魂等漫画は毎週見ています。日本の漫画だけじゃなくて、私は北野武と新垣結衣の映画も好きです。私はお母さんの手作
り麻婆豆腐と中華まんが好きです。日本に来たら、日本料理も好きになりました。この中、一番好きなのは寿司と刺身です。私は子供時の事はよく覚
えてないです。一番印象があるのは小学生の時、私は学校が嫌いで、水泳と山で遊ぶのが好きでした。そして、いつも学校をなまけて、遊びに行っ
ていました。しかし、数日後、両親が気付きました。何回教導したのに、私はわがままで、欠席が続きました。悪い結果として、お母さんが怒られまして、
私に暴力を振るいました。私は泣きながら、町をグルグル廻って逃げました。そして、私は町の有名人になりまして、いつも子供同士で嗤われました。
私は学校がもっと嫌いになりました。仕方がなくなって、私は転学して、市立寄宿小学校に入学しました。そこは、河も、山もないし、商店ばかりでし
た、平日は学校にも出られないです。そして、奇跡的な事が起きました、私が学校を好きになってしまいました。何でこんなことが起こるか、私は今で
も良くわからないです。それ以降は、私は無事に中学校と高学校を卒業して杭州電子科技大学に入学しまた。大学の生活は楽しかったです。たく
さんの友達と付き合って、知識もいっぱい習いました。残念ながら、この四年間に私の彼女はずっと現れなかった、今でも私の大学生活は完璧じゃ
ないと思っています。しかし、現れなかった彼女のお蔭で、私は全力で専門知識を習うことができました。そして、大学四年生の時、私の運命を変え
る先生を会いました、先生へ推薦いたたき、私は日本へ留学しました。私は、日本は中国に侵略したことがあって、日本はこの歴史を否定して、日本
が悪い国であるという教育を受けながら、成長しました。日本に来る前に、私はずっとそう思いました。私は日本に来て、良かったと思います。日本に
来たら、私はこの考え方が変わりました。ここで新しい文化を見ました、そして、今の中国政府は如何なものかがわかりました。今中国の教科書に
書いいる近代歴史は嘘だ、信じられるのは1%未満。私はいつも日本人が悪いと教えられ、何でビザ免除の国はそうなに多いの、これは世界が日
本を認めているじゃないかと思っています。それで、将来私はこの事実をいまだに騙されている人に教えたいと思います。
　続きまして、私の日本の生活を紹介します。まず、私の研究室について紹介します。私の研究室は岡山大学環境理工学部環境物質工学科環

例会プログラム例会プログラム例会プログラム例会プログラム

于圷
于圷

次年度会長あいさつ

佐藤宏信 会長
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境プロセス工学研究室。研究室メンバーとしては、先生2人と学生18名。私は亜臨界水を用いてバイオマスから有用成分の抽出とバイオマスから
バイオ燃料を作ることについて研究しています。今、私は楽しい生活をしています。研究室にはほぼ毎月イベントが開催されています。まず4月　4
年生の研究室配属が決定し、新しい仲間たちとお花見です。後楽園の満開の桜のもと、バーベキューとお酒で楽しい時間を過ごしました。5月は
研究室内でテニス大会です。6月には研究室対抗のソフトボール大会です、賞品がいっぱいありますので、皆頑張って戦います。7月には前期お
疲れ会が催されます。8月にはオープンキャンパスで研究室にたくさん高校生が見学に来ます。いつもよりいいところを見せようとみんな張り切ります。
9月には研究室の最大のお楽しみイベント、研究室旅行です。去年は山梨県に行きました、私はワインをいっぱい買いました。10月には秋のテ  ニス
大会。こちらも入賞者には豪華賞品！みんな目の色を変えて戦います。11月はワイン会。ひとりひとりがワインとおつまみを一品づつ用意してパーティ
です。皆ワインを飲みながらいろいろな話をします。12月は研究室対抗のサッカー大会です。1月はスキー、スノーボード会です。2月には大学院2年
生の修士論文発表会です。3年間かけて研究してきた成果をここで発表します。3月は大学4年生の卒業論文発表会。ここまでの成果を発表しま
す。そして発表会後には先生方との謝恩会です。それ以外、私は去年から、岡本先生達と不定期に山登りに行きます。去年は剣山、石鎚山と比
婆山に行きました。今年はもっと高い山に登りたいと思います。私は一週間に、六日ぐらい学校へ行きます。この一週間では、火曜日は研究討論会
があります。日頃の研究の成果を発表して、研究についての方針を全員で議論・検討。発表者は2名で3～4時間程度。水曜日はJournal Clubが
あります。発表者は最新の論文を紹介します。皆様は昼食の弁当を食べながら、自由に意見交換を行います。平日は、私は9時と10時の間登校し
て、そして、実験をして、13時ぐらい食事をして、実験をまた続けて、途中で晩飯をして、22時ぐらいに帰宅します。たまに、実験結果とるため、徹夜
することもあります、その時には、研究室のソファーに休憩をします。
　最後に、私はこの1年間の研究業績を示します。米山のお蔭で、私は全力で実験ができるようになりました。論文の方もいっぱい書きました。本当
にありがとうございます。この有難い気持ちは私今だけじゃなくて、将来は私の子ともに、米山がないと、今のお父さんがいなかったという気持ちを
伝えたいです。以上で卓話を終わります。ご清聴ありがとうございます。

第８回理事、役員会議事録    
日時　平成26年２月３日㈪13：30～14：25　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「エメラルド」
１．開　　会　　　　　　　　　　　　　会　　　長　横山俊彦
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・幹事　山田喜広
２．出席者の確認　　　　　　　　　　　副　幹　事　小菅英司
　　横山俊彦　堀川辰也　山田喜広　小菅英司　入江直人　福元裕之　相原利行　岡本浩三
　　小松原隆代　大饗よし江　鴨井利典　樋口芳紀　高橋峯男　小松忠男
３．会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　横山俊彦
４．審議事項　⑴２月、３月、４月のプログラムについて　…議案の通り　…承認

　⑵新年互礼会・1000回記念例会収支報告書ついて
　　　　　…次回よりＯＢ会員の参加については、会費徴収を検討する。　…承認
　⑶創立記念夜間例会について　…議案の通り　…承認
　⑷地区補助金収支報告について　…承認
　⑸プロ野球オープン戦観戦招待について　…購入しない。　…承認
　⑹その他　　　家族旅行の行先・プランについて　…継続審議

５．報告事項　⑴ポリオ撲滅のための寄付金について（特別会計より支出）
　⑵その他

６．閉　　会　　　　　　　　　　　　　副　会　長　堀川辰也
ゴルフ同好会表彰　
　

本日のメニュー（２月10日）　
燻製にした帆立貝とサーモンのタルタル  タマネギのソース　　　鰆のロティ ナスのピュレ添え  南仏風
デザート　　　コーヒー　　　パンとバター

次回のメニュー（２月17日（ミリオンダラーミール））　ロコモコ　季節のサラダ　デザート　コーヒー

例会情報例会情報例会情報例会情報

クラブ情報クラブ情報クラブ情報クラブ情報

　　会報部会／末吉賢多・木本克彦

「第250回ゴルフコンペ」優勝者
山田会員の優勝カップ贈呈

次年度会長あいさつ

佐藤宏信 会長


